Les marionnettes de Cécil Egalis

Publié le 04/06/2022 à 06:26 | Mis à jour le 04/06/2022 à 06:26





Cécil Egalis, passionnée et passionnante à propos des marionnettes. © Photo NR

Depuis quelques jours et jusqu'au 18 juin, Cécil Egalis, créatrice et interprète de spectacles de marionnettes, expose à La Touline des photos consacrées à ces personnages particuliers. Passionnée, elle a collectionné des exemplaires choisis venant de tous pays et d'époques diverses. Ce sont ces derniers qu'elle a pris pour modèles de ses prises de vue. Elle explique : « D'abord, j'ai été photographe antérieurement et j'ai gardé le goût de cet art. Et cet exercice a représenté pour moi un prolongement naturel de ma pratique de marionnettiste. Je n'ai rien attendu ni prémédité, je me suis laissée porter par l'inspiration, au sens de la fonction qui fait entrer un air neuf dans les poumons. Et la marionnette a fait le reste : elle s'est dévoilée avec sa matière, ses couleurs, ses lignes. Sans public, c'est entre elle et moi que cela se joue. Elles sont inspirantes, miroir et prolongement de tous les possibles. »

Les amateurs sont invités à se laisser tenter de découvrir à leur tour ces personnages « presqu'humains mais pas tout à fait ». L'exposition s'achèvera samedi 18 juin par un café-marionnettes.